
令和４年度 第 1回 落合第四小学校地域協働学校運営協議会  議事録 

 

開催日時・場所    

令和４年４月１９日（火）15：30～16：30  落合第四小学校 会議室  

 

出 席 者（敬称略） 

二上委員（代表）、 浅見委員、鈴木委員、山下委員、 

本間校長、千葉副校長、小田主幹教諭、梅澤主幹教諭  

教育委員会教育支援課 明石様     

 

配布資料 

・ 学校経営方針の概要 

・ 地域協働学校運営協議会委員発令通知書    

 ・ 令和４年度学校行事予定 

      ・ 令和４年度第 2回地域協働学校運営協議会開催について 

 ・ 運営協議会レジュメ    

 

議  事 

1） 代表挨拶 

皆様こんにちは。本年度も新学期が始まりました。今年度もよろしくお願いいたします。 

この二年間のコロナ対応で、校長先生をはじめ、先生方は協力し合い、「コロナだからできない」じゃなくて「コ

ロナだからこういう風にしましょう」という工夫をされてきたこと、本当に素晴らしいと思っております。 

そして校長先生も副校長先生もお代わりにならなかったこと、非常にうれしく思っております。 

今年度も引き続き代表を務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

2） 校長挨拶  ３）学校より 

 校長としては６年目になりました。今年度は９０周年という大きな周年行事が控えております。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

「前年度 12月からの学校生活紹介（プレゼンテーション）」 

 サケの飼育（稚魚を主事室前の水槽で育てています） 

 美術鑑賞教室（SONPO美術館） 

 江戸小紋染め（講師：遠藤興喜さん）染の小道に掲出 

 パフォーマンス集会 

学級閉鎖中の様子 

卒業遠足（よみうりランド） 

環境学習発表会（オンライン） 

社会科見学（オリンピックミュージアム） 

六年生を送る会 

オリパラレガシー校選出 

（芸術・文化イベントに特別予算が付いたので、10/28サックス奏者の本多俊之さんに来て頂けることになった） 

金管バンド（５～６年生だけで４０名ほど、プラス新年度からは４年生が加わる） 



 

 

４）意見交換 

・今年度の周年行事に当たり、周年実行委員会の委員長を立石 PTA会長にお願いしたいと考えている。 

（今までのような、みんなで会食するような形は難しい） 

→各町会長さんたちにお話を通すといいのではないか。以前は校長室にお呼びして懇談をしていた 

 

・「落四音頭」は４０周年のときに作られたもの。要するに作られて５０周年。音源が古いので再録音してみるの

はどうか 

・今年度、一年生は６６名が入学 

 

５) 事務連絡 

 

＊次回 第 2回落四小地域協働学校運営協議会は  

５月１９日（木）午後 3時 30分から 本校会議室にて開催予定 

 

以 上 


